

PROJEKT
MALTERS CHOR

*a celtic
summernight*

Der Projektchor Malters führt zusammen mit
einer ad hoc Band irisch-keltische Chormusik auf.

Fr 14. Juni, 20.00 Uhr
Pfarrkirche Malters

Leitung: Elsbeth & Mario Thürig-Hofstetter
Eintritt: Kollekte

www.projektchor-malters.ch



PROJEKTCHOR MALTERS

Der Projektchor Malters, gerade mal vor 3 Jahren ins Leben gerufen, darf auf eine rege Konzerttätigkeit zurück blicken und ist bereits mit diversen Formationen (Bands & Orchester) aufgetreten. Unter der Co-Leitung von Elsbeth und Mario Thürig-Hofstetter möchte der Projektchor Malters mit einer stilistischen Breite die Fülle der Chormusik auskosten.

Vergangene Projekte:

- März 2010: Popsongs und Gospels im Palmsonntagsgottesdienst
- Dez. 2010: Weihnachtskonzert mit romantischer und moderner Chormusik
- Sept. 2011: Konzerte mit Stücken der britischen Rockband Queen
- Nov. 2012: Requiem von Karl Jenkins zusammen mit dem Orchesterverein Malters

a celtic summernight

Der Titel steht für einen irisch-keltischen Chormusikabend, der in abwechslungsreicher Folge mit melancholisch-verträumten Balladen, dann aber auch wieder mit wilden, reisenden Rhythmen aufwartet. Nicht zuletzt sind auch bekannte Melodien aus der Tanzshow «Riverdance» zu hören. Begleitet werden die rund 100 Sängerinnen und Sänger von einer Band, die neben der Standardbesetzung – ganz im Sinne von irisch-keltischer Musik – mit einer Flöte und einer Violine ergänzt wird.

Flöte: David Koch / Violine: Simone Schneider / Piano: David Lichtsteiner /
Gitarre: Peter Zuber / E-Bass: Fabian Kraus / Drum: Raphael Disler

MUSIKALISCHE LEITUNG



Elsbeth & Mario Thürig-Hofstetter haben beide an der Musikhochschule Luzern Schulmusik und Chorleitung studiert. Elsbeth Thürig arbeitet an der Pädagogischen Hochschule Zürich als Dozentin für Musik und Musikdidaktik und leitet den dortigen Hochschulchor. Seit 2006 dirigiert sie zudem den Kirchenchor Schöpfheim. Mario Thürig unterrichtet an der Kantonsschule Sursee sowie an der pädagogischen Hochschule und der Musikhochschule Luzern. Er leitet zudem den rund 120-köpfigen Kantichor Sursee. Dieses Projekt leiten Elsbeth & Mario Thürig-Hofstetter für einmal gemeinsam.

AUSBLICK

Im nächsten Projekt des Projektchores werden wir uns der Musik aus «Jesus Christ Superstar» annehmen. Der Probenstart ist im Januar 2014.

